

**RENDICIÓN DE**  
**CUENTAS 2019**  
**LICENCIADA**  
**MAYRA MONTAÑO**  
**CONCEJAL DE GUAYAQUIL**  
**2019-2023**



**MUY ILUSTRE  
MUNICIPALIDAD  
DE GUAYAQUIL**  
*Por Guayaquil Independiente*

CON EL FIN DE CUMPLIR LA MISION OTORGADA POR EL SOBERANO QUE BRINDANDO SU CONFIANZA CON UNA ABRUMADORA ACEPTACION EN LAS URNAS EL 24 DE MARZO DE 2019 Y EN MARCADOS EN EL **ARTICULO 0** DE LA LEY ORGANICA DE PARTICIPACION CIUDADANA, ES MI DEBER COMO FUNCIONARIA RENDIR CUENTAS DE LAS GESTIONES REALIZADAS EN EL CUERPO EDILICIO DEL CONCEJO CANTONAL DE LA CIUDAD DE GUAYAQUIL.

DESDE LA POSESIÓN EL DÍA 14 DE MAYO DE 2019 RATIFIQUÉ MI APOYO INCONDICIONAL A TODO LO QUE SEA EN PRO DE LA CIUDAD Y SUS HABITANTES, ASI, JUNTO A LOS INTEGRANTES DEL MUY ILUSTRE CONCEJO CANTONAL SE LLEGÓ A UN ACUERDO MORAL DE DEJAR BANDERAS POLÍTICAS Y QUE LA ÚNICA QUE NOS UNA SEA LA CELESTE Y BLANCO DE GUAYAQUIL.

- ✓ JUNTO A LA CONCEJAL URSULA STRENGE Y EL CONCEJAL LUIS ALMEIDA FUIMOS DESIGNADOS PARA LA COMISIÓN DE SALUD Y ESTA SEVIDORA PRESIDE LA MISMA. DENTRO DE ESTA COMISIÓN Y JUNTO AL CUERPO EDILICIO EN SESIÓN DE CONCEJO, SE APOYA LA CREACIÓN DE BRIGADAS MÉDICAS QUE LLEGAN A LOS SECTORES DE LA CIUDAD PARA UNA ATENCIÓN PREVENTIVA, OTORGANDO MEDICINA PARA NUESTROS CIUDADANOS.



**MUY ILUSTRE  
MUNICIPALIDAD  
DE GUAYAQUIL**  
*Por Guayaquil Independiente*

- ✓ EL JUEVES 4 DE JULIO DE 2019 SE APROBÓ UN CONVENIO ENTRE LA M.I MUNICIPALIDAD DE GUAYAQUIL Y LA FUNDACIÓN “**ROSTROS FELICES**” CON UN APORTE ECONOMICO DE \$25.000 PARA CUBRIR PARTE DE LOS COSTOS A GENERARSE EN LA ORGANIZACIÓN Y REALIZACIÓN DE “**EL PROGRAMA DEL NIÑO FISURADO**”. ESTO COMPRENDE EN AYUDAR A PACIENTES DE ESCASOS RECURSOS ECONÓMICOS DE LA CIUDAD, DIRIGIDO A NIÑOS Y JÓVENES DE ENTRE 3 MESES Y 15 AÑOS DE EDAD, RESIDENTES EN GUAYAQUIL, FISURADOS Y QUE SEAN CANDIDATOS A CIRUGÍA DE PALADAR ENDIDO Y LABIO FISURADO. LA FINALIDAD ES DE LLEGAR A 76 CIRUGIAS PLASTICAS RECONSTRUCTIVAS DE PALADAR HENDIDO Y LABIO FISURADO.
  
- ✓ LA SEGURIDAD DE NUESTRA CIUDAD ES MUY IMPORTANTE, ES POR ESO QUE EL DÍA JUEVES 11 DE JULIO DE 2019 SE DIÓ TRAMITE AL APOYO DE LA MOCIÓN PRESENTADA PARA REALIZAR EL CONVENIO INTERINSTITUCIONAL ENTRE EL GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO MUNICIPAL DE GUAYAQUIL Y LA CORPORACION PARA LA SEGURIDAD CIUDADANA DE GUAYAQUIL, FORMALIZANDO LA ENTREGA DE UN APORTE ECONOMICO DE MAS DE **\$7'701.204,80**. DICHS RECURSOS FUERON DESTINADOS PARA LA INSTALACIÓN DE PUNTOS DE VIDEO VIGILANCIA Y MEGAFONÍA FUERA DE CENTROS EDUCATIVOS(ESCUELAS,COLEGIOS, UNIVERSIDADES) DEL CANTÓN GUAYAQUIL, ASI COMO LA IMPLEMENTACIÓN DEL PROYECTO DEL BOTÓN DE PÁNICO COMO SOPORTE A LAS MUJERES VÍCTIMAS DE VIOLENCIA QUE SE ENCUENTRAN RECIBIENDO APOYO DENTRO DEL PROYECTO “**AMIGA YA NO ESTAS SOLA**”. MI INTERVENCIÓN CONSTA EN EL ACTA APROBADA EN SESIÓN DEL DÍA JUEVES 18 DE JULIO DE 2019.



**MUY ILUSTRE  
MUNICIPALIDAD  
DE GUAYAQUIL**  
*Por Guayaquil independiente*

- ✓ EN SESIÓN DE CONCEJO DEL JUEVES 8 DE AGOSTO DE 2019, ENTRE LOS PUNTOS DEL ORDEN DEL DIA CONSTABA EN EL PUNTO 7.2 LA FIRMA DEL CONVENIO DE COOPERACION INTERINSTITUCIONAL QUE CELEBRAN EL GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO MUNICIPAL DE GUAYAQUIL Y EL MINISTERIO DE SALUD PÚBLICA, SU OBJETIVO, REALIZAR INTERVENCIONES QUIRÚRGICAS EN EL HOSPITAL MUNICIPAL DEL DÍA, ISABEL ESTRADA DE JURADO, UBICADO EN LA PARROQUIA RURAL DE POSORJA, BENEFICIANDO A LOS HABITANTES DE POSORJA Y PROGRESO.
  
- ✓ EN EL PUNTO 7.3 CONSTA LA FIRMA DEL CONVENIO DE COOPERACION INTERINSTITUCIONAL QUE CELEBRAN EL GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO MUNICIPAL DE GUAYAQUIL Y EL MINISTERIO DE SALUD PÚBLICA, SU OBJETIVO, REALIZAR ACCIONES QUE PERMITAN IMPLEMENTAR LA ATENCIÓN INTEGRAL PARA LA PREVENCIÓN, DESINTOXICACIÓN, TRATAMIENTO Y REHABILITACIÓN DE LAS PERSONAS CONSUMIDORAS DE DROGAS. OBIVIAMENTE QUE TODOS LOS PUNTOS QUE TENGAN QUE VER CON LA SALUD SE DEBEN IMPULSAR SIN PENSARLO DOS VECES.
  
- ✓ EL 19 DE SEPTIEMBRE DE 2019 SE APROBÓ LA FIRMA DEL CONVENIO INTERINSTITUCIONAL ENTRE EL M.I MUNICIPALIDAD DE GUAYAQUIL Y LA FUNDACIÓN CECILIA RIVADENEIRA POR LA SONRISA DE LOS NIÑOS CON CANCER. EL OBJETIVO, FORMALIZAR LA ENTREGA DE UN APORTE ECONOMICO DE \$24,290.00 PARA CUBRIR PARTE DE LOS COSTOS A GENERARSE EN LA ORGANIZACIÓN Y REALIZACIÓN DEL PROYECTO DENOMINADO **“ESCUELA SOCIO DEPORTIVA FUNDACIÓN CECILIA RIVADENEIRA”** EN ALIANZA CON LA FUNDACIÓN **“REAL MADRID”**. EN ESTA MISMA SESIÓN APOYÓ EN SEGUNDO DEBATE LA ORDENANZA QUE CREA LA DIRECCIÓN DE LA MUJER, DE CONFORMIDAD CON EL ARTICULO 322 DEL COOTAD... MUJER GUAYAQUILEÑA, MI APAYO INCONDICIONAL PARA TI.



- ✓ EN SESIÓN DEL 17 DE OCTUBRE DE 2019, SE CONOCE EN PRIMER DEBATE EL PROYECTO DE ORDENANZA QUE CREA LA DIRECCIÓN DE INCLUSIÓN SOCIAL PARA PERSONAS CON DISCAPACIDAD, NECESIDADES PEDAGÓGICAS Y TRASTORNOS EMOCIONALES. LA MISMA FUE APROBADA EN SEGUNDO DEBATE EL JUEVES 24 DE OCTUBRE DE MANERA UNÁNIME POR EL CUERPO EDILICIO. DE ESTA MANERA ESTAMOS DANDO LA OPORTUNIDAD Y EL ESPACIO A LAS PERSONAS MAS NECESITADAS.
  
- ✓ LOS NIÑOS SIEMPRE SERÁN UNA PRIORIDAD, POR ESO, EL 17 DE NOVIEMBRE DE 2019 SE FIRMÓ UN CONVENIO DE COOPERACIÓN INTERINSTITUCIONAL ENTRE LA M.I MUNICIPALIDAD DE GUAYAQUIL Y LA SOCIEDAD PROTECTORA DE LA INFANCIA, ENTREGANDO UN APOORTE ECONOMICO DE \$50.000 PARA CUBRIR PARTE DE LOS COSTOS DE LA ORGANIZACIÓN Y REALIZACIÓN DEL PROGRAMA DENOMINADO “**MISIÓN OFTALMILOGÍA PEDIÁTRICA**”, EL MISMO SE LLEVARÁ A CABO EN EL HOSPITAL LEON BECERRA DE GUAYAQUIL , CON NEL FIN DE BENEFICIAR A 110 NIÑOS DE ESCASOS RECURSOS ECONOMICOS, CANDIDATOS A CIRUGIAS DE ESTRABISMO.
  
- ✓ SIGUIENDO CON EL APOORTE PARA BENEFICIO DE NUESTROS CIUDADANOS, EN SESIÓN DE CONCEJO DEL JUEVES 21 DE NOVIEMBRE, NUEVAMENTE SE DIÓ PASO A LA FIRMA DE UN CONVENIO INTERINSTITUCIONAL ENTRE LA M.I MUNICIPALIDAD DE GUAYAQUIL Y LA SOCIEDAD PROTECTORA DE LA INFANCIA, ENTREGANDO UN APOORTE ECONOMICO DE **\$50.000** PARA CUBRIR PARTE DE LOS COSTOS DE LA ORGANIZACIÓN Y REALIZACIÓN DEL PROGRAMA DENOMINADO “**MISIÓN CATARATAS**”. EN ESTE PROYECTO SERÁN BENEFICIADOS 100 ADULTOS DE ESCASOS RECURSOS ECONOMICOS.



**MUY ILUSTRE  
MUNICIPALIDAD  
DE GUAYAQUIL**  
*Por Guayaquil Independiente*

- ✓ EL JUEVES 12 DE DICIEMBRE DE 2019, EN SEGUNDO Y DEFINITIVO DEBATE EN SESIÒN DE CONCEJO, SE APROBÒ EL PROYECTO DE ORDENANZA DE ESTÌMULO TRIBUTARIO PARA LAS INVERSIONES DIRIGIDAS A LA CONSTRUCCIÒN DE PROGRAMAS HABITACIONALES DE INTERES SOCIAL EN EL CANTÒN GUAYAQUIL, DE CONFORMIDAD CON EL **ARTÍCULO 322** DEL CÒDIGO ORGÀNICO DE ORGANIZACIÒN TERRITORIAL, AUTONOMÌA Y DESCENTRALIZACIÒN (**COOTAD**).
  
- ✓ CUIDAMOS DE LOS BIENES DE LA CIUDAD, ES POR ESO QUE, EL 19 DE DICIEMBRE SE FIRMÒ UN CONVENIO INTERINSTITUCIONAL ENTRE LA M.I MUNICIPALIDAD DE GUAYAQUIL Y “**GUAYAQUIL SIGLO XXI**” FUNDACIÒN MUNICIPAL PARA LA REGENERACIÒN URBANA. EL OBJETIVO, TRANSFERIR A LA CITADA FUNDACIÒN UN APOORTE ECONOMICO DE **\$ 705.600 INCLUIDO I.V.A.** PARA CUBRIR EL RUBRO DE SEGURIDAD DE LOS MESES DE ENERO, FEBRERO, MARZO, ANRIL, MAYO Y JUNIO DE 2020 EN DETERMINADOS SECTORES REGENERADOS DE GUAYAQUIL, EN FUNCIÒN DEL PERTINENTE PROCESO DE CONTRATACIÒN PÙBLICA CUYA GESTIÒN SE DELGA A TAL FUNDACIÒN.
  
- ✓ EN EL ÒLTIMO DÌA DE GESTIÒN DEL CUERPO EDILICIO SE DIO PASO A LA FIRMA DE UN CONVENIO MUY IMPORTANTE, UN CONVENIO INTERINSTITUCIONAL ENTRE LA M.I MUNICIPALIDAD DE GUAYAQUIL Y LA EMPRESA MUNICIPAL DE AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO DE GUAYAQUIL EP, EMAPAG-EP, QUE TIENE POR OBJETIVO COMPROMETER LA ENTREGA DE **\$45'000.000.00**, PARA LA EJECUCIÒN DEL PLAN DE OBRAS DE INFRAESTRUCTURA DE AGUA POTABLE Y SANEAMIENTO EN BENEFICIO DE MILES DE HABITANTES DEL CANTÒN GUAYAQUIL. UNA VEZ FIRMADO EL CONVENIO E INICIADO EL EJERCICIO ECONOMICO DEL AÑO 2020 SE DEBERÒ TRANSFERIR EL MONTO DE **\$22'500.000,00** CORRESPONDIENTES AL 50% DE LA ASIGNACIÒN TOTAL. Y EL SALDO AL INICIO DEL SEGUNDO SEMESTRE, SIENDO ESTE SOLICITADO POR EL GERENTE GENERAL DE EMAPG-EP AL DIRECTOR FINANCIERO MUNICIPAL.



**MUY ILUSTRE  
MUNICIPALIDAD  
DE GUAYAQUIL**  
*Por Guayaquil independiente*

DE ESTA MANERA, EL AÑO 2019 CULMINA CON AVANCES SIGNIFICATIVOS DE OBRAS, CON FIRMAS DE CONVENIOS IMPORTANTES PARA BENEFICIO DE LA CIUDADANÍA. SEGUIREMOS TRABAJANDO Y APOYANDO TODO LO QUE SEA NECESARIO PARA UN BUEN VIVIR EN ESTA CIUDAD QUE ES EL MOTOR DEL ECUADOR.

MUCHAS GRACIAS.

**LCDA. MAYRA MONTAÑO G.**

**CONCEJALA DEL CANTÓN GUAYAQUIL**



**MUY ILUSTRE  
MUNICIPALIDAD  
DE GUAYAQUIL**  
Por Guayaquil independiente

ANEXOS













